

Caza de brujas

GRAN WYOMING

PÚBLICO, 17 Abr 2010

Tras años de insultos y descalificaciones constantes a la Justicia por parte de la derecha mediática y sus líderes, ahora se exige silencio a la ciudadanía y se califica de radicales antisistema a los que se reúnen en un acto para manifestar su desagrado porque un magistrado pueda ser apartado de la carrera judicial por intentar investigar crímenes contra la Humanidad.

Recuerdo cómo se comportaron durante la instrucción del sumario del 11-M estas personas que acusan de antidemócratas a los demás. El juez fue acusado de destruir pruebas, de falsificar documentos e, incluso, de deficiente mental y minusválido incapaz de llevar adelante el proceso, mientras que los líderes del PP pedían el archivo de la causa, que habría puesto en la calle a los terroristas que fueron condenados a miles de años por perpetrar el mayor atentado de nuestra historia. El juez pidió amparo al Consejo General del Poder Judicial: le fue denegado.

El diario que ha dedicado durante años su portada a cuestionar a la Justicia española pide ahora silencio y respeto. Es imposible imaginar mayor ejercicio de hipocresía. Bueno, sí, supongo que es dentro de esa campaña de respeto que el PP pide para la Justicia que sus líderes se atrevan a afirmar que las pruebas del caso Gürtel han sido fabricadas por la policía (también por los fiscales, el Tribunal de Cuentas...).

Ya han asomado la patita, primero se sienta al juez instructor en el banquillo, después se exige el archivo de la causa.

Los ciudadanos debemos y seguiremos manifestando nuestra indignación frente a provocaciones intolerables en uso y defensa de la democracia y la libertad que, nosotros sí, esperamos que dure para siempre.